

2011年11月12日

摂南大学教職員各位

法学部長 小山 昇

法学部 FD フォーラムの開催について（ご案内）

このたび法学部では、「ディベートをいかに授業にとりこむか—学生によるディベート実演」のテーマで FD フォーラムを開催することになりました。法学部教育においては、論理的思考力を高めるとともに、それを説得力をもった主張として、議論を通して表現することが求められます。ディベートは、そのためにたいへん有効な教育手段と言えます。法学部においては、これまで個々の教員の意欲的な取り組みがあったことは確かですが、そのノウハウが教員全体で共有されることはありませんでした。

そこで、この度 FD 活動の一環として、ゼミでディベートを実践しておられる教員とゼミの学生諸君の協力を得てディベートを実施し、ディベート実践のノウハウや、学生諸君の努力・工夫などについても話を伺い、その有効性について意見を交換する場をもつことにいたしました。他学部の先生の参加も、学生諸君の参加も大歓迎です。ふるってご参加ください。

記

1. 日 時 2011年12月1日（木）
2. 時 間 17：00～19：00
3. 場 所 模擬法廷（7号館6階）
4. テーマ 「ディベートをいかに授業にとりこむか—学生によるディベート実演」
17：00～17：10 趣旨説明（三成）
17：10～17：40 テーマ1「安楽死の是非」
　　肯定側 三成ゼミ3年（4名）
　　否定側 梅澤ゼミ3年（4名）
17：40～18：10 テーマ2「性犯罪者情報公開法導入の是非」
　　肯定側 梅澤ゼミ3年（4名）
　　否定側 三成ゼミ3年（4名）
18：10～19：00 意見交換（司会：牧田）

以 上